

文責：主幹教諭 犬童朋之

身近なことを大切に！

1月18日(土)、19日(日)は、「大学入学共通テスト」が行われました。問題が公開されていますが、どの様な試験内容か是非見てみてください。中学校での学習内容を基礎としたものもあり、みなさんの中学校での学習が、高校、そして未来への学びにつながっているのです。ぜひ、この「つながり」を意識し、一日一日を大切に過ごして欲しいと思います。そのためには、身近なことを大切に、丁寧に取り組んでいくことが大切です。

世の中で「一流」と言われる人ほど、身近なことを大切にしているようです。例えば、大谷翔平選手はグラウンドのゴミ拾いをしたり、ユニフォームを丁寧に畳んだりする場面をみかけます。また、野球殿堂入りしたイチロー選手も、バットやグローブを誰よりも丁寧に扱うことで有名です。

むしろ、身近な一つ一つのことを大切にすることこそ、「一流」と言われるようになるのでしょう。

「環境が人をつくる。」と言います。みなさんも、学習のために、環境を整えてください。きっと効率的な学習につながりますよ！

★学校で机の中や棚の整理を！

学校の机の中には、学習に必要な教科書やノートのみ入っていますか。不必要なプリントは入っていませんか。

また、自分の棚の整理はできていますか。バッグは揃えて入れていますか。置き方一つで、気持ちも変わりますよ！

★筆箱の中の確認を！

筆箱の中に、必要な筆記具は入っていますか。また、不必要なものは入っていませんか？確認は簡単なことです。その積み重ねが、学習だけに集中することにつながります。

★家庭の学習機の整理を！

■ 机の上をきれいにする

必要に応じて、教科書やプリントを確認できるようにしておきます。棚には、教科ごとにまとめて、教科書やファイルを並べましょう。

■ 必要のあるものだけを置く

学習に不必要なゲームやスマホ、漫画などがあると、集中力が長続きしません。特に、スマホにより、集中が途切れることがあります。部屋には入れないようにしましょう。環境により学習効率が上がります！

一つ一つの積み重ねが、大きな結果につながります！